

«Die Zukunft unserer Gemeinden in die Hand nehmen»



Adlikon



Andelfingen



Henggart



Humlikon



Kleinandelfingen



Thalheim a.d.T.

PRIMARSCHULE ANDELFINGEN



Primarschule Henggart

Sekundar
Schule
Andelfingen



PRIMARSCHULE
THALHEIM AN DER THUR



PRIMARSCHULE
HUMLIKON

ABC Adlikon
Tagesschule

Medienmitteilung

Projekt Fusion Region Andelfingen

Webseite «www.fusion-ra.ch» ist online

Das Projekt «Fusion Region Andelfingen» geht online. Die Webseite ist als interaktive Plattform aufgebaut, die neben zahlreichen Projektinformationen auch Möglichkeiten enthält, mit denen sich so die Bevölkerung aktiv in die Debatte einbringen kann. Aktiv beteiligen kann sich die Bevölkerung der sechs Gemeinden auch an einem Workshop des Teilprojektes Gesellschaft im April 2019.

Die Webseite «www.fusion-ra.ch» ist ab sofort die zentrale Informations- und Kommunikationsplattform des Projektes «Fusion Region Andelfingen». Die Seite enthält übersichtlich angeordnet alle Informationen zu den beiden Vereinigungsprojekten der politischen Gemeinden und der Schulen. Mit dieser Webseite ermöglichen die am Projekt «Fusion Andelfingen» beteiligten politischen Gemeinden, Einheitsgemeinden und Schulgemeinden der Bevölkerung und weiteren interessierten Kreisen, sich jederzeit aktuell über das Vereinigungsvorhaben zu informieren und sich mit Inputs und Fragen aktiv einzubringen.

Die Webseite ist wie folgt aufgebaut:

- **Aktuell:** Informationen über aktuelle Anlässe und Meilensteine.
- **Informationen:** Die Seite stellt die beteiligten politischen Gemeinden, Einheitsgemeinden und Schulgemeinden kompakt vor. Sobald Meilensteine veröffentlicht werden können, werden diese auf dieser Seite dokumentiert.
- **Projekt:** Die Seite «Projekt» zeigt auf, wie das Fusionsprojekt Region Andelfingen organisiert ist und welche Teilprojekte mit welchen Aufgaben betraut sind. Hier ist ebenfalls ersichtlich, wer alles am Vereinigungsprojekt mitwirkt.
- **Terminplan:** Enthält alle wichtigen Termine bis zur Abstimmung.
- **Fragen und Antworten:** Hier finden die Leserinnen und Leser kompakte Informationen zu den beiden Vereinigungsprojekten. Sie haben zudem die Möglichkeit, Fragen zu stellen.
- **Forum:** Möchten Sie sich mit Inputs und Anregungen am Projekt «Fusion Region Andelfingen» beteiligen? Dann ist das Forum der richtige Ort für Sie! Wir freuen uns auf Ihren Beitrag.

Die Gemeinden und Schulen platzieren gut sichtbar auf ihren Webseiten einen Link zu «www.fusion-ra.ch». So findet die Bevölkerung jederzeit leicht Zugang zur Vereinigungswebseite, ohne sich die genaue Webadresse notieren zu müssen. Sämtliche Seiten von www.fusion-ra.ch werden laufend aktualisiert. Es lohnt sich deshalb, die neue Informations- und Kommunikationsplattform des Vereinigungsprojektes wiederholt zu besuchen.

Die Meinung der Bevölkerung ist gefragt

Die Meinung der Bevölkerung zu wesentlichen Fragen des Projektes «Fusion Region Andelfingen» ist aber nicht nur im Worldwideweb gefragt. Das Teilprojekt Gesellschaft lädt die Bevölkerung im April zu einem doppelt geführten Workshop «Gesellschaftliche Werte einer vereinigten Gemeinde» in Andelfingen (9. April 2019, 19.30 Uhr, Löwensaal) und Henggart (17. April 2019, 19.30 Uhr, Wylandhalle) ein. An diesen Workshops wird über den künftigen Namen und das künftige Wappen genauso diskutiert, wie über wichtige Rahmenbedingungen für Vereine, Institutionen und das Gewerbe in einer vereinigten Gemeinde, sowie über wichtige Leitgedanken, die eine künftige gemeinsame Gemeinde prägen sollen. In der zweiten Jahreshälfte 2019 ist die Bevölkerung zudem zu einem Workshop eingeladen, an dem die Projektleitungen der politischen Gemeinden und der Schulen wichtige Eckwerte einer künftigen gemeinsamen Gemeinde zur Diskussion stellen. Weitere Veranstaltungen mit der Bevölkerung sind im Jahr 2020 vorgesehen.

Projekt auf Kurs

Am Projekt «Fusion Region Andelfingen» sind die politischen Gemeinden Adlikon, Andelfingen, Henggart (Einheitsgemeinde), Humlikon, Kleinandelfingen und Thalheim an der Thur (Einheitsgemeinde) sowie die Primarschulgemeinden Adlikon, Andelfingen, Humlikon und die Sekundarschulgemeinde Andelfingen beteiligt. Am 15. April 2018 hat die Bevölkerung aller Gemeinden an einer Urnenabstimmung den Behörden den Auftrag erteilt, den Zusammenschluss zu einer vereinigten politischen Gemeinde und zu einer vereinigten Schulgemeinde näher zu prüfen und Zusammenschlussverträge auszuarbeiten. Diese werden im November 2020 der Bevölkerung zum Entscheid vorgelegt.

Seither sind die Mitglieder der Gemeinderäte und der Schulpflege in insgesamt neun Teilprojekten daran, Rahmenbedingungen, Chancen und Risiken der beiden Vereinigungsprojekte zu klären. Die Arbeiten verlaufen gemäss Zeitplan. Ende des 1. Quartals 2019 liegen interne Zwischenberichte zu den einzelnen Teilprojekten vor. In einem Bulletin, das im 2. Quartal 2019 erscheinen wird, wird die Bevölkerung umfassend und transparent über die Zwischenresultate informiert. Bis zur Urnenabstimmung im November 2020 sind weitere Bulletins mit vertiefenden Informationen vorgesehen. Ebenso sollen die Regionalmedien und die verschiedenen kommunalen Zeitschriften und Zeitungen für vertiefende Informationen genutzt werden.

Kontakte für die Medien:

Für die politischen Gemeinden:

Hansruedi Jucker, Gemeindepräsident Andelfingen

T. 079 319 23 82

gemeinde@fusion-ra.ch

Für die Schulen:

Peter Stocker, Schulpräsident Sekundarschulgemeinde Andelfingen

T. 079 623 94 92

schule@fusion-ra.ch